



Cette année lors de notre réunion, une exposition de posters scientifiques sera organisée.

Elle sera accessible les deux jours. Les posters feront l'objet d'une présentation orale de 3 minutes le vendredi.

Nous voulons rendre hommage cette année à notre ami Jean Deslauriers, célèbre chirurgien thoracique canadien qui nous avait fait l'amitié de venir à plusieurs reprises à notre réunion pour partager ses connaissances.

C'est pourquoi, un prix « Jean Deslauriers » sera remis par sa veuve au meilleur poster présenté. Le jury sera composé de 5 chirurgiens thoraciques réputés l'ayant bien connu. Ce prix est réservé à un(e) chirurgien(ne) de moins de 35 ans.

Les frais d'inscription au prochain congrès de l'ESTS seront offerts au gagnant.

Les posters sont à envoyer à [jean.lemaitre@hap.be](mailto:jean.lemaitre@hap.be) le 20/03/2020 au plus tard.

This year at our meeting, an exhibition of scientific posters will be organized.

It will be available on both days. The posters will be the subject of a 3-minute oral presentation on Friday.

We would like to pay tribute this year to our friend Jean Deslauriers, a famous Canadian thoracic surgeon who had made us the friendship to come to our meeting several times to share his knowledge.

This is why, a "Jean Deslauriers" prize will be awarded by his widow to the best poster presented. The jury will be made up of 5 renowned thoracic surgeons who have known him well. This price is reserved for a surgeon under 35 years of age.

Registration fees for the next ESTS congress will be offered to the winner.

The posters are to be sent to [jean.lemaitre@hap.be](mailto:jean.lemaitre@hap.be) by 20/03/2020 at the latest.